

# ANUNCIO

El Ayuntamiento de Buján, a instancia de varios entusiastas, vecinos del mismo, acordó crear una feria-mercado en el pueblo de Portomouro, cuya feria, tendrá lugar el primer domingo y tercer viernes de cada mes.

Dicha feria se inaugurará el primer domingo del próximo mes de Febrero, la que dará principio a las diez de la mañana.

Nada hemos de decir de la importancia y grandes beneficios que en el día de mañana ha de reportar la referida feria; no tan sólo, al referido pueblo de Portomouro, sino a toda su comarca; pues sabido de todos es, que siendo el mentado pueblo de Portomouro, centro matemático de las parroquias más fructíferas, no tan sólo de este distrito, sino también de algunas de las de Ames, La Baña y Enfesta; a dicha feria concurrirán toda clase de frutos y lo mejor de nuestro ganado.

Por otra parte, encontrándonos relativamente cerca de la Ciudad de Santiago, y existiendo además varios automóviles de línea, que fácilmente pueden poner en contacto a los productores con los traficantes, tanto de frutos del país, como de ganado. ¿Qué duda cabe que tanto los unos como los otros han de notar palpablemente los beneficios de esta feria?

Los primeros, porque fácil y en breve podrán vender todos sus productos apenas sin molestia, y casi al mismo precio que regule en la referida Ciudad de Santiago, y, los segundos (máxime los compradores de ganado) podrán en la tal feria surtirse de la mercancía que necesiten, apenas sin gastos, tanto personales, como de transporte.

Y siendo así, y estando además en construcción la carretera de Carballo a Portomouro (la que desde luego una vez terminada) ha de dar un contingente importantísimo, ¿no debemos todos laborar por la tal feria?

¡Animo, pues, y a procurar que la magna obra que nos proponemos sea un hechol, con lo que los intereses, tanto de productores como de consumidores, saldrán muy altamente beneficiados.

*Buján, Enero de 1925.*

LA COMISIÓN